

EN RÉGION

Recrutement de conducteurs et conductrices en Auvergne-Rhône-Alpes

29 JUIN 2022



CONSEIL DE MÉTIER DÉMÉNAGEMENT
Info DeM OTRE - numéro 71

[Découvrir la charte d'engagement OTRE DÉMÉNAGEUR](#)

L'OTRE régionale veut séduire de nouveaux candidats aux métiers du transport routier, en répondant notamment aux attentes des jeunes et à la gent féminine en créant son collectif Otrement féminin. Découvrez l'interview de JC Gautheron, secrétaire général et C. Gaillard, conductrice de poids lourd, dans le journal Le Progrès.

Dix conducteurs dans chacune des 72 entreprises de transport adhérentes à l'OTRE Auvergne Rhône-Alpes : c'est le nombre moyen de conducteurs de poids lourds recherchés par l'Organisation des transporteurs routiers en région. Des besoins énormes qui « concernent tous les métiers de la convention collective des transports routiers, le transport routier lourd et léger de marchandises, le transport routier de voyageurs et les entreprises de déménagement », rappelle Jean-Christophe Gautheron, le secrétaire général de ce syndicat fondé en 2000, dont la branche auralpine, présidée par Fabrice Gachon, existe depuis six ans.



Christine Gaillard, Collectif Otrement Féminin

OTREMENT Féminin, derrière le jeu de mots, le collectif du syndicat professionnel affiche une ambition sérieuse : recruter plus de femmes dans les métiers du transport routier. Le challenge est de taille, mais l'organisation est persuadée que le secteur a beaucoup à offrir à la gent féminine.

[Lire la suite de l'article](#)